



Número 21



Fechas importantes:

- ▶ **12 de diciembre**, reunión de graduación de este semestre.
- ▶ **01 de enero**, fecha límite para enviar solicitudes nuevas.
- ▶ **08 de febrero**, comienza el primer semestre del 2016.

PARA MÁS INFORMACIÓN,
Visite: www.etcmx.org
e-mail: oficina@etcmx.org
Llame: (55) 8501-8776

EXPERIENCIA DE CRISTO
—Alimentándonos de la Palabra—

No sólo el hombre vivirá
De pan, mas por las palabras
Que salen del viviente Dios,
Y le son vida esencial.

No basta sólo el leer
Y la Palabra entender,
Más recibirla en lo interior,
En nuestro espíritu también.

Himnos, #346 (1, 5)

Sus oraciones y las de la iglesia son muy apreciadas.

Les pedimos que oren por:

1. Que al menos 25 jóvenes de las iglesias vengan al ETC para febrero a ser perfeccionados para ser miembros normales en Su Cuerpo.
2. Que más santos de las iglesias vengan al ETC por un corto-plazo de al menos una semana.
3. El equipo de especialistas en diseño y construcción del nuevo edificio.

Un VIDEO sobre:
"Un día en la vida
de entrenamiento"

¡VÉALO en
www.etcmx.org!

**Desde el ministerio
en cuanto al ETC**

“Cuando leemos la Biblia, no es nada fácil encontrar “la carne del pollo”. Esto es lo precioso de leer la Biblia. El capítulo 1 de Filipenses tiene treinta versículos, y cada letra de cada palabra está escrita en el mismo formato y en el mismo estilo. Además, la frase *la abundante ministración del Espíritu de Jesucristo* no está impresa con letras más grandes ni en negritas. Así pues, al leer la Biblia, es nuestra tarea encontrar esta frase, magnificarla y aplicarla en nuestra vida cotidiana. La lectura de la Biblia puede compararse con la manera en que respondemos ante una señal de tráfico. Cuando vemos un semáforo en rojo, sabemos que tenemos que detenernos y que cuando el semáforo está en verde debemos proseguir. De igual manera, cuando leemos la Biblia tenemos que encontrar cuál es el pulso vital, el punto más precioso de la sección que estamos leyendo [...] Consideren, por ejemplo, la lectura de la Biblia. Ustedes tienen que decidir cuánto deben leer diariamente y entonces ceñirse a ese horario. Tienen que leer la Biblia incluso cuando se enfermen o cuando estén demasiado ocupados.” *Vasos útiles para el Señor*, pág. 187, 160

PEPITAS DE ORO: ¡ESCUDRIÑAMOS CADA DÍA LA BIBLIA! (Hch. 17:11)

“Recibieron la palabra con toda solicitud, escudriñando cada día las Escrituras para ver si estas cosas eran así”. Los de Berea ciertamente no eran obstinados, sino bastante prudentes [...] Los de Berea mostraron nobleza al recibir la palabra con toda solicitud, escudriñando cada día las Escrituras para ver si estas cosas eran así. *Estudio-vida de Hechos*, mje. #46



**¡VENGA POR UN TIEMPO CORTO,
DE AL MENOS UNA SEMANA, AL ETC!**

¡LE INVITAMOS!

¡Participe de un pre-sabor del ETC!
¿Quiénes pueden venir? Los santos en general entre 18 y 60 años de edad, con buena salud.

Para preguntas y ver cuáles fechas puede venir llame o escriba a oficina@etcmx.org

***Octubre, 2015**

***No sale en julio ni enero**

**TESTIMONIOS
de la lectura de la Biblia:**

- La Biblia es el lugar de mis encuentros más cercanos con Dios; leer Su palabra es no sólo un testimonio vivo de Su amor por mí, sino que ha llegado a ser una delicia y un refrigerio para mi corazón. —J. G.
- Tener un horario específico para leer la Biblia me ha motivado a terminarla en un año. Cualquier problema se soluciona comiendo la Palabra de Dios. El ejercicio de leer la Biblia diariamente me ha hecho apreciarla mucho más. —M. J. R.
- En mi lectura de la Biblia he aprendido que cuando me acerco a la Palabra tengo que hacerlo tocando mi espíritu, de esta forma no solo leo la Palabra, sino que también contacto a la Persona que mora en ella. —U. V.
- Venir a la Palabra cada día es como leer una carta de mi Amado, por medio de ella lo conozco y mientras más lo conozco más lo amo y más crece en mí el anhelo de vivir para Él. —J. B.
- ¡Realmente la Biblia es un romance! En el tiempo de lectura de la Biblia he aprendido a encontrar a mi Amado en cada línea que leo. En mi experiencia, este hábito me ha edificado en mi vida cristiana. —E. R.
- Al entrar al ETC, uno de mis momentos más dulces ha sido mi tiempo con la lectura de la Biblia, ya que he sido muy animada y consolada por medio de Su Palabra. La Biblia como el contenido de la vida cristiana es la autobiografía del Dios Triuno. —D. Y.
- Leer la Biblia es como tener una conversación con el Señor en la que me cuenta Su vida, Su anhelo, que Él desea pasar la eternidad junto a Su complemento. Cada vez que leo, Él me dice algo nuevo, y yo lo conozco más, lo amo más y me entrego más a Él. —R. D.
- Pero cuando su corazón se vuelve al Señor el velo es quitado (2 Co. 3:16). “El tipo de Biblia que tienes depende del tipo de persona que eres”. Cuando leo las Escrituras no debo leerme a mí mismo, sino orar para que el velo sea quitado. —L. H.